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　次のとおり通告します。

件　名

１．住みよさランキングを意識した施策展開について

要
　
　
　
　
　
　
旨

　市長の後援会だよりで、また有力な後援者の声として、都市データパッ

クによる住みよさランキングでの現状の低いランキングについて指摘を

されていることへの認識をどう持たれていますか。また、その認識に立ち

今後どういう施策展開でランキングを上げていかれようとしているので

しょうか。他にもいろんな指標を用いたランキングがありますが、今後そ

ういうたぐいのランキングを意識してまちづくりを進めていくお考えで

しょうか。

件　名

２． 環境施策についての基本的な考え方について

要
　
　
　
旨 

このたびの選挙における市長のリーフレット、後援会だよりでは、環境

施策についての記述がないに等しいと思われますが、市長自身の環境に対

する基本的な考え方についてお聞かせください。

件　名

３．教育問題について



要
　
　
旨 

市長自身の教育についての基本的な考え方についてお聞かせください。

件　名

４．市民と協働のまちづくりについて

要
　
　
旨

どちらの自治体でも「市民と協働」のまちづくりをいわれる昨今ですが、市

長としては、「協働」ということをどうとらえ、「協働」ということでの主眼

をどこに置かれて、具体的な施策展開を図られるのでしょうか。

件　名

５．井原鉄道㈱について（市民の足として、また観光面から）

要
　
　
　
旨

われわれ市民の鉄道である井原線について、市長としてどう思われていま

すか。また、今後将来に向けてこの鉄道がどういう姿であるべきなのか、そ

してどういう施策展開をされようと思われているのでしょうか。

件　名

６．透明な市政運営について

要
　
　
　
旨

透明な市政運営という文言を目にしましたが、どのようなことをお考えで

すか。現在市議会のＨＰでは議長交際費の公表を始めていますが、市長交

際費の公表というようなものは、他市でも積極的にされていることで、特

別なことでもないように思われます。手始めにすぐにできることからされ

ませんか。他にも公表すべきことは多いのではありませんか。

件　名

７．高梁市川上町佐屋地区の境界線変更について

要
　
　
旨

1市２町の合併前から川上町佐屋地区の住民から旧芳井町への編入を懇

願されていた経緯がありますが、合併ということで、川上町が高梁市に、芳

井町が井原市になり、高梁市と井原市が当事者ということになりました。

今後高梁市から働きかけがあった場合どうお考えでしょうか。



件　名

８．ＩＴ施策・電子自治体構築について

要
　
　
　
　
旨

市長自身の公約にＩＴの文字はないのですが、今やＩＴを考えないで行政

サービスができない時代になっていると思います。電子自治体構築に終わ

りはないわけですが、電子自治体構築の濃度、さらに市長自身は今後ＩＴ

施策をどう展開されようとお考えでしょうか。双方向のＣＡＴＶは今後急

展開で進めていく事になるのでしょうが、施設整備と個別接続の問題をど

うするのか。


